

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
28/05/2012	LA CUARTA - STGO-CHILE	16	3	RADIOLO PEPE SE IANO EL CARIÑO DE BARRA FERIANTE... Y SIN CACHORRITAS PARTE 01	13,8x24,4	No Definido

'La Voz del Comerciante de Ferias Libres' lleva dos años al aire

Radiolo Pepe se ganó el cariño de barra feriante... y sin cachorritas



Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
28/05/2012	LA CUARTA - STGO-CHILE	16	4	RADIOLO PEPE SE IANO EL CARIÑO DE BARRA FERIANTE... Y SIN CACHORRITAS PARTE 02	13,3x21,3	No Definido

El espacio pop se emite de 17.30 a 19.00 h la tarde del sábado, le lleva música, datos e información del rubro y se transmite por Radio Estación Terminal (104.5 FM) en la comuna de El Bosque.

José Pérez (60), feriante desde hace 20 otoños, se gana el puchero con un puesto de paquetería y bazar en las ferias de Prat, Covarrubias y Santa Elena en la comuna de El Bosque, pero además, el sábado de cada semana da rienda suelta a su otra faceta que le apasiona: la radio.

"Me gusta la radio de cuando era joven", relata con el micrófono en la mano.

Cuenta que la idea surgió algunos años atrás "cuando llamaron a un concurso en Radio El Canelo de Nos, que se llamaba, 'Yo también tengo algo que decir'. Fui e inscribí a mi sindicato, porque yo soy presidente acá en la comuna El Bosque de la feria".

El compipa participó en el concurso con la idea de hacer un cocido relacionado con las ferias libres, donde lo bautizó la Voz del Comerciante de la Feria Libre. "Al tiempo me llamaron para decirme que había ganado y me otorgaron el programa, estuve 10 meses y luego se terminó". José quería seguir chacoteando a toda costa, pero necesitaba auspicio y eso no llegó.

Sin embargo, hace dos calendarios atrás "presenté otro proyecto, cuando di con la radio comunal Estación Terminal, 104.5 FM, acá en El Bosque, donde se me abrieron las puertas porque me cobraron una suma bastante baja, inclusive empecé costeando el proyecto de mi propio bolsillo, porque los auspiciadores con que cuento son pocos". A pesar de los camotes en el camino el compipa igual le puso ñeque y le hecho pa' delante.

MÚSICA CUATE E INFORMACIÓN

Según Pepe, la respuesta de la

gente "con los que he conversado en las ferias libres me han dicho que el programa está bueno". Y sobre la programación, explica que "se conforma en base a la difusión de algunos cursos que yo mismo he hecho, también notas relacionadas con el comercio, ferias libres, el tema de alimentación saludable, y también saco información del Mundo Feriante", ¡total! Pero no todo es serio en su programa, también la barra llama solicitando enviar saludos y pedir música "de diferente tipo, por ejemplo la gente me pide mucho la música mexicana y es lo que se transmite más".

LUCAS VAN Y VIENEN

En los dos añelis de transmisión el colega de Charly Badulaque se ha sacado muchas veces los cocodrilos de su bolsillo para poder mantener este programa, pero, necesita que se pongan. "Pienso seguir, por eso continúo en busca de auspiciadores, lo malo es que llegan unos y se van otros". Cuenta que muy pocos son los que le han acompañado. "Son algunos los comerciantes de ferias libres que me apoyan. Ahora estoy apoyado por algunos talleres y locales comerciales pequeños que son de la misma comuna".

Pero no se rinde, la ampollita se le prende a cada rato y espera implementar en algún momento sus ideas para que ingresen recursos al programa y así pueda seguir. "Tengo la idea hacer un video en la feria libre, pero para eso necesitaría un par de artistas que me acompañen a recorrer las ferias y con eso obtener plata para financiar el programa y tener más horas", se despide con voz estéreooooo.